

ERÖFFNET

Neues Service bei Demenz

ROHRBACH-BERG. Offiziell eröffnet wurde in Rohrbach-Berg (Hanriederstraße 32) eine Demenz-Servicestelle der MAS Alzheimerhilfe. Sie ist seit Sommer in der Bezirkshauptstadt zu finden.

Die Demenz-Servicestelle bietet konkrete Hilfe durch regelmäßig psychologische Gedächtnis-Checks, Information, Beratung und MAS Ressourcentrainings-einheiten im Bezirk an. Ein Expertenteam aus Demenztrainern, Psychologen und Sozialarbeitern unterstützt die Menschen dabei, besser mit der Erkrankung umgehen zu lernen. „Ein gezieltes MAS Ressourcentraining hilft dabei, den Krankheitsverlauf zu verzögern. Das bedeutet, die Lebensqualität der Betroffenen und



Foto: MAS Alzheimerhilfe

Feierten Eröffnung: vorne v.l.: Karin Laschalt, Felicitas Zehetner, Gertraud Scheiblberger; hinten v.l.: Gerald Kienesberger, Bgm. Andreas Lindorfer

ihrer Angehörigen nachhaltig zu verbessern“, sagt Karin Laschalt, Leiterin der Einrichtung für betroffene Familien. Aktuell gibt es im Bezirk Rohrbach sechs Trainingsgruppen in Rohrbach, Altfelden und Neufelden.

Der Servicestelle steht übrigens auch ein sogenannter Demenz-Simulator zur Verfügung, der die Bedürfnisse von Betroffenen erlebbar und somit besser verständlich macht. Mehr Infos unter www.alzheimerhilfe.at ■